



BLEU, BLEU ...

En ces tout-derniers jours de 2024, nous découvrons, signalées par un ami, les vidéos du Docteur Laurent Schwartz, sur le « **Bleu de**

Méthylène », comme traitement adjuvant « *du cancer* ». Bien sûr, nous n'en avons pas parlé jusqu'à présent, car nous n'en avons pas l'expérience dans notre clientèle dans ce type d'indication, mais nous allons cependant nous autoriser à en faire un commentaire, à l'usage de tout un chacun, malade, ou proche parent désireux de rendre service.

FAIRE PIPI BLEU...

... représente peu de chose, un léger inconvénient du traitement « *au bleu de méthylène* », si le résultat est positif sur l'évolution de la maladie, et si une guérison se profile à un horizon assez rapproché, grâce à ce fameux produit de teinturier du XIX^e Siècle. (1876) Ce produit est utilisé en Médecine depuis longtemps, pour soigner des problèmes de santé assez peu fréquents, comme la « *Méthémoglobinémie* », mais aussi de façon courante, pour le paludisme, et pour des problèmes de santé plus en rapport avec le confort. Lorsque j'ai ouvert mon cabinet médical en 1975, on l'utilisait pour les inflammations urinaires récidivantes, sous le nom de « *Mictasol Bleu®* », si les patients avaient une fonction rénale normale. Ce produit avait été mis sur le marché pharmaceutique en 1930.

LA VIDÉO DU Dr VEUT DONNER DE L'ESPOIR ...

Le Médecin décrit l'évolution des idées des oncologues depuis un demi-siècle au moins, que ce cancer enlève des vies, sans que la Médecine scientifique ne puisse l'en empêcher ! Donc, tous, nous avons besoin de l'espoir de voir terrassé ce fléau ! Ce oncologue critique avec raison, le chemin intellectuel qui prévaut encore aujourd'hui, de voir les choses en « *binaires* », c'est-à-dire « *Bien* » d'un côté, et « *Mal* » de l'autre, le rôle du Médecin étant de détruire le « *Mal* ». Nous allons expliquer pourquoi, ces révélations « *sensationnelles* » d'un confrère radiothérapeute expérimenté, nous laissent une impression « *mitigée* ».

LE BLEU EN DÉFAUT ...

D'abord, cette « *molécule* », ce « *pigment* » bien connu, n'est pas un produit naturel, et donc, comme tout remède chimique utilisé en Médecine, il a des « *contre-indications* », et des « *effets secondaires* », notamment sur le rein. Il est bien signalé que la molécule, qui renferme deux « *cycles benzéniques* », est à l'origine de la fabrication de grands remèdes de la Pharmacopée moderne, dont des antibiotiques et des remèdes psychoactifs. Cette formule explique les facultés du « *Bleu* », à accepter et à transporter des électrons, tout en restant « *peu toxique* » pour les cellules vivantes, mais en étant « *un peu toxique* » tout de même, aux yeux du Médecin, comme tous les produits chimiques.

UN « SENSATIONNEL » TRÈS RELATIF ...

Si notre confrère a constaté une « *survie* » plus longue, chez les patients sous protocole officiel, *chirurgie*, *chimiothérapie*, *radiothérapie*, grâce au « *Bleu* », nous ne pouvons que nous en réjouir, et encourager tous les oncologues à faire de même ! Mais le message qui est délivré au public, est le suivant : « *En rajoutant du Bleu de Méthylène au protocole anticancer, ce protocole fait moins de mal !* » Pas de quoi pavoiser !

NOUS NE CRITIQUONS PAS LA VIDÉO DU Dr ...

... car il se place du point de vue du spécialiste en cancérologie, confronté à la réalité de la pratique quotidienne. Nous sommes de ceux qui pensent comme Lénine, que : « *les faits sont têtus* ». Et nous respectons infiniment le discours des hommes d'expérience. Effectivement, dans le cadre strict où il enferme ses propos, il a raison. Effectivement, il serait profitable à la survie des patients traités, d'ajouter un traitement « *Bleu de Méthylène* » au protocole de consensus international.

SON EXPLICATION DE « LA CELLULE QUI FERMENTE » :

... confirmée par les expériences biochimiques de type « Warburg », et par les connaissances biophysiques sur les « *systèmes Redox* », nous semble tout à fait recevable. Les Médecins du sport savent qu'en cas d'effort intense, les cellules musculaires ne recevant plus assez d'oxygène, produisent de l'acide lactique « *de fermentation* » anaérobie. Il est tout à fait « *normal* » aussi, que l'on interprète le bon effet du « *Bleu* » contre les cellules cancéreuses, supposées « *fermenter* » le sucre, en produisant de l'acide lactique, (*au lieu de le « brûler », comme les cellules saines qui respirent, en produisant du CO₂ et de l'eau*), par ses propriétés de transporteur d'électrons... ! Encore que les choses ne soient certainement pas aussi limpides, simples et claires que notre auteur le proclame.

LA TRÈS GRANDE QUALITÉ DE LA VIDÉO DU Dr ...

... c'est qu'il généralise sa description de « *la fermentation* » des cellules, « *type Warburg* », à un grand nombre de **maladies chroniques**, et là, nous admirons l'observateur à la vision large et pertinente. Il dit que dans ces cas de cancers et de nombreuses maladies chroniques, on retrouve ce phénomène de cellules qui « *fermentent* », évoquant une « *pression électronique* », dont la définition ne semble pas si « *limpide* » que cela. Il est fort dommage qu'il ne cite pas les travaux de l'ingénieur **Louis Claude Vincent**, sur l'eau et les liquides vivants. Cet ingénieur avait été reconnu et aidé par le Président René Coty en personne. Ses trois constantes, « *Bioélectroniques* », (*pH, rH₂ et résistivité rO₂*) - (*) mesurables dans une petite « *cellule de verre* » de sa conception, donnant avec objectivité, les qualités du « *milieu* » qui baigne les cellules vivantes, quant au risque cancer, mycose ou infection ; la bonne santé étant située sur une petite surface d'un graphique en trois dimensions.

LE « BLEU », UTILE À LA MÉDECINE... ?

C'est la question que vous vous posez certainement, après lecture de ce qui précède... ! Considérons, pour vous répondre, qu'il est louable, pour un spécialiste, d'avoir découvert un produit chimique « *pas cher* », pour rallonger la survie des cancéreux traités par le protocole officiel. Maintenant, si l'ambition d'un Médecin, n'était que de rallonger la survie de son malade en traitement, quel piètre Médecin ! La vocation du Médecin est de **rétablir la santé**, même après une terrible épreuve thérapeutique, comme celle des cancers. Cependant, qu'un spécialiste ait remarqué que, dans la plupart des maladies chroniques, il existe cette « *pression électronique* » qui pousse les cellules à « *fermenter* », plutôt qu'à « *brûler* », une observation **sur le terrain des malades**, voilà qui représente un extraordinaire effort hors de sa spécialité, et qui s'avère bénéfique pour tous les malades chroniques. Traduisons « *électrons* » par « *radicaux libres* », et considérons le « *Bleu* » comme un « *antioxydant* » qui peut être utile, dans des mains expertes, pour améliorer le terrain des « *chroniques* » quels qu'ils soient. En fait, tout l'intérêt de ce « *Bleu* », est d'aider la cellule à « *brûler* », comme peut le faire la vitamine C au niveau de la mitochondrie, mais par d'autres voies que celle-ci. Il capterait les « *radicaux libres* » qui accompagnent **les inflammations** continues, dont souffrent tous ces « *chroniques* ».

ON L'UTILISE EN HOMÉOPATHIE, SOUS LE NOM DE :

« **METHYLENE BLUE** », pour soigner les infections des reins et de la vessie, quand l'urine a une couleur verdâtre.

(*) Vous pouvez consulter l'ouvrage : « **TRAITÉ THÉORIQUE ET PRATIQUE DE BIOLOGIE ÉLECTRONIQUE** » du Dr-Ing J. A. Giralt-Gonzalez, chez Roger Jollois.